

MINT-Kompetenzen für Alle!

Susanne Metzger
Gabriela Graf-Kocsis

Fähigkeiten und Fertigkeiten im Bereich MINT sind in vielen alltäglichen Situationen hilfreich, beispielsweise beim Problemlösen allgemein oder beim Zurechtfinden in der zunehmend digitalisierten Welt. Deshalb ist eine fundierte und breit angelegte MINT-Bildung nötig, um der wachsenden Heterogenität in Schule und Gesellschaft im Bereich MINT zu begegnen – nicht nur um dem noch wie vor anhaltenden Fachkräftemangel zu begegnen, sondern auch um allen Menschen der Gesellschaft die Teilhabe zu ermöglichen. Im Workshop soll diskutiert werden, wie es gelingen kann, die MINT-Bildung auf allen Schulstufen so auszubringen und zu verankern, dass wir bei der Vorbereitung auf die (technischen) Herausforderungen von morgen niemanden «verlieren», also bei möglichst Allen entsprechende Kompetenzen fördern und das Interesse für MINT-Themen wecken können.